

Würdigung Rechnung 2015 des Hallen- Schwimm und Strandbades der Region Murten

Sehr geehrter Herr Generalratspräsident

Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderätinnen und Gemeinderäte

Werte Ratskolleginnen und Kollegen, werte Zuschauer

Die Fraktion der FDP hat an ihrer Fraktionssitzung vom letzten Mittwoch auch die Rechnung des Hallen- Schwimm und Strandbades der Region Murten zur Kenntnis genommen.

Erfreulich! Die Rechnung 2015 schliesst besser ab als budgetiert. Die Stadt Murten muss eine geringere Defizitübernahme als in den Vorjahren übernehmen. Schön kann man dazu sagen!

Schönwetter war auch das wichtigste Element nebst der neuen Rutschbahn – Attraktion die sicher noch zusätzliche Eintritte generierte, für die erfolgreiche Freibadsaison.

Weniger erfreulich ist jedoch, wie vom Verwaltungsratspräsidenten selber im Jahresbericht erwähnt, dass seit 40 Jahren Betriebsdauer nicht in die Gastronomie investiert wurde. Ist das ein Mitgrund, dass der Pächter des Restaurants keine Miete und keinen Strom bezahlen muss?

Wir fragen uns:

- Wieso die strategischen Überlegungen zwischen VR HSSB und dem Gemeinderat im Bereich Gastronomie so weit auseinanderliegen?
- In welche Richtung der VR HSSB seine Institution in den nächsten Jahren steuern will und wie dessen Vision für die Zukunft aussehen wird.

Wir würden es sehr begrüssen, wenn wir vom VR einmal über dessen Überlegungen zur Zukunft des HSSB informiert würden.

Ebenfalls wünschen wir uns, dass in der nächsten Rechnung die Hallenbad- und die Freibadeintritte sowie die Solarium- und Saunaeintritte einzeln aufgeführt sind.

Die Fraktion der FDP dankt an dieser Stelle allen Bademeistern und Angestellten ganz herzlich für Ihren grossen Einsatz und beantragt die Rechnung des Hallen- Schwimm und Strandbades der Region Murten zu genehmigen.

Silvia Lauper
FDP Fraktion